

Fecha 30.07.2009	Sección Estado	Página 9
----------------------------	--------------------------	--------------------

Tiene edomex cuatro casos de influenza

El Gobernador Enrique Peña informó que actualmente la entidad sólo tiene registrados cuatro casos de influenza, los cuales se siguen atendiendo.

"Tenemos cuatro casos que son atendidos en instituciones en el Estado de México; la Secretaría de Salud habla de 25 casos en el País. Nosotros hemos actuado ante estos cuatro

casos con la atención debida.

"Las instituciones de la entidad están preparadas para atender cualquier rebrote que pueda darse de la influenza y dar la atención oportuna", afirmó.

Peña aclaró que por el momento no hay una alerta epidemiológica en el Estado de México.

En otro tema, el mandatario mexiquense descartó subir las tarifas del agua, pese a la crisis que actualmente existe por el líquido.

"Vamos a tener que hacer un plan de acción pero no preveo tener un incremento a las tarifas pues hay carencia y crisis y no sería lo adecuado", manifestó Peña.

